

Primera jornada en día hábil: marchas y paro de labores contra la reforma educativa

Por: Redacción México. La Izquierda Diario. 17/05/2016

Se hace sentir el paro en varios estados del país, mientras el gobierno mexicano y Aurelio Nuño, continúa con sus amenazas de ceses y descuentos a paristas del magisterio.

El reclamo generalizado de las y los maestros es la abrogación de la reforma educativa así como la reinstalación de todos los maestros cesados por no haberse presentado a la evaluación punitiva.

Y no están solos: en distintos estados, trabajadores de la educación de nivel superior se han sumado a la lucha, como el caso de los profesores de Economía de la UNAM, hoy en paro. O los normalistas de la Escuela Normal Superior de la Ciudad de México. O en Chiapas, donde tienen el apoyo de trabajadores del sector salud.

El gobierno insiste con su línea dura: desde descuentos a los maestros que participen del paro hasta despidos y la represión. Los docentes no se doblegan: siguen peleando contra la reforma educativa.

Aquí, una breve síntesis de los hechos de la jornada de hoy hasta este mediodía.

Ciudad de México

Se realizó esta mañana una movilización desde el Caballito –sobre avenida Reforma– hasta el plantón ubicado frente a la Secretaría de Gobernación. Marcharon contingentes de maestros de los distintos estados, entre quienes se incluyen algunos maestros cesados.

Además, estudiantes de la Escuela Normal Superior, que en el día de hoy participan del paro, han realizado un mitin frente a Televisa, como repudio a la campaña difamatoria que lleva a cabo este medio al servicio del poder.

Se registra paro de labores en escuelas de las demarcaciones Cuauhtémoc,

Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

Chiapas

Para intentar frenar la lucha del magisterio, el gobierno ha retenido los cheques correspondientes al pago de la primera quincena de mayo. A esto se suma el congelamiento de las cuentas bancarias del Fondo de Ahorro y Beneficio Sociales (FABES) de maestros de la Sección 7 del SNTE.

Pedro Gómez Bámaca, líder magisterial de la CNTE en Chiapas, ante el despliegue de las Fuerzas Federales en el estado, declaró que en caso que algún maestro sea detenido en el marco de estas jornadas de lucha, los maestros empezarán a retener funcionarios y los llevarán al plantón magisterial ubicado en la plaza central de Tuxtla.

La Sección 7 son 45 mil profesores y la Sección 40 son 22 mil 800 maestros; esto sin contar con los miles de trabajadores de otros sindicatos que se sumaron hoy a la protesta.

Oaxaca

Rubén Núñez Ginez, líder de la sección 22, declaró a El Universal que este lunes se realizará la toma gubernamentales para exigir la instalación de una mesa de negociación, a nivel federal y estatal.

Mientras tanto, padres de familia en la zona del istmo de Tehuantepec recolectan firmas en apoyo a los maestros de la sección 22 y se dio a conocer el caso de una escuela de Juchitán donde los padres están dispuestos a resguardar las instalaciones del centro educativo para impedir que ingresen las fuerzas represivas.

Seguiremos informando.

Fuente: <http://www.laizquierdadiario.com/Primera-jornada-en-dia-habil-marchas-y-paro-de-labores-contra-la-reforma-educativa>

Fotografía: laizquierdadiario

Fecha de creación

2016/05/17